

## Gemeinde Upahl

|  |  |            |    |      |            |
|--|--|------------|----|------|------------|
| <b>Beschlussvorlage</b>  | Vorlage-Nr: <b>VO/10GV/2011-011</b>  |            |    |      |            |
| Federführender Geschäftsbereich:<br>Hauptamt   | Status: öffentlich<br>Aktenzeichen:<br>Datum: 16.05.2011<br>Verfasser: Scheiderer, Pirko |            |    |      |            |
| <b>Wahl eines neuen Vertreters der Gemeinde Upahl für die<br/>Verbandsversammlung des Zweckverbands Grevesmühlen</b> |  |            |    |      |            |
| Beratungsfolge:  |  |            |    |      |            |
| Datum  | Gremium  | Teilnehmer | Ja | Nein | Enthaltung |
| 26.05.2011   | Gemeindevertretung Upahl   |            |    |      |            |

### **Beschlussvorschlag:**

Die Gemeindevertretung wählt Herrn Hans-Peter Voß als Vertreter der Gemeinde Upahl für die Verbandsversammlung des Zweckverbandes Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung Grevesmühlen.

|                         |                               |
|-------------------------|-------------------------------|
|                         |                               |
| Unterschrift Einreicher | Unterschrift Geschäftsbereich |

**Sachverhalt:**

Die Gemeinde Upahl ist Mitglied im Zweckverband Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung Grevesmühlen. Da sie nach der Eingemeindung der Gemeinde Hanshagen auf über 1000 Einwohner angewachsen ist, steht ihr zuzüglich zu der Stimme des Verbandsmitglieds eine weitere Stimme in der Verbandsversammlung zu. Die Gemeinde Upahl wird in der Verbandsversammlung, wie von der Verbandssatzung vorgesehen, mit beiden Stimmen durch den Bürgermeister Herr Ekkehard Schneider vertreten.

Mit Schreiben vom 10.05.2011 erklärt der Bürgermeister dass er aus gesundheitlichen Gründen gerne die Vertretung der Gemeinde Upahl in der Verbandversammlung abgeben würde. Weil die stellvertretenden Bürgermeister laut Verbandssatzung im Regelfall die Verhinderungsvertreter des Vertreters des Verbandsmitglieds sind und damit bei einem Ausscheiden des Bürgermeisters nicht automatisch an dessen Stelle als Vertreter rücken, schlägt die Verwaltung vor, Herrn Hans-Peter Voß die Vertretung der Gemeinde Upahl in der Verbandsversammlung zu übertragen. Herr Voß verfügt wegen seiner langjährigen Tätigkeit sowohl in diesem Gremium als auch im Vorstand über die notwendige Erfahrung, die Gemeinde Upahl in diesen Gremien adäquat zu vertreten. Die stellvertretenden Bürgermeister der Gemeinde Upahl behielten in diesem Falle ihre Stellung als Verhinderungsvertreter. Ein weiterer Vorteil dieser Wahl wäre, dass eine Neukonstituierung des Vorstandes nicht nötig wird. Herr Voß ist durch die Verbandsversammlung bereits in dieses Gremium gewählt ist und könnte so sein Mandat behalten, die Suche nach einem Nachfolger entfiele.

**Anlage/n:**